

Schott

Mystery Piano

20 geheimnisvolle leichte Klavierstücke. Klavier. Ausgabe mit CD.

Mystery Piano ist bestens dazu geeignet, Anfänger jeden Alters an moderne Kompositionen heranzuführen und ideal für das erste Vorspiel. Das Heft kann als Ergänzung zu jeder Klavierschule verwendet werden und so für Abwechslung im Unterricht sorgen. Die Stücke führen an geheimnisvolle Orte wie Stonehenge oder Draculas Schloss und lassen die Zauber von Merlin & Co Realität werden. Dabei sind sie schnell zu erlernen, machen Spaß und haben regelrecht „Ohrwurmcharakter“! Alle Stücke sind auf der CD enthalten, so dass sich der Spieler perfekt einhören kann. Ebenfalls erhältlich: Fantasy Piano, ED 22111 Schwierigkeitsgrad: 2

Mystery Piano is ideal for introducing beginners of any age to modern compositions and for their first performances. This volume can be used as a complement to any piano method, thus giving variety to the lessons. The pieces lead the player to mysterious places like Stonehenge or Dracula's Castle and let the magic of Merlin and others come true. They can be learned quickly and have catchy tunes that are great fun. All pieces are contained on the CD so that the young musician can hear how they are played. Also available: Fantasy Piano, ED 22111 Instrumentation: piano



22,00 €

20,56 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783795712631

Medium: Sonstiges

ISBN: 978-3-7957-1263-1

Verlag: Schott

Erscheinungstermin: 21.03.2018

Sprache(n): Deutsch, Englisch

Auflage: Erscheinungsjahr 2018

Produktform: Noten

Gewicht: 272 g

Seiten: 64

Format (B x H): 231 x 303 mm

